



Genève, le 29 octobre 2013

Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département des affaires régionales, de l'économie et de la santé

Les Prix du commerce de l'économie genevoise 2013 récompensent le dynamisme des commerçants du canton

Pour leur deuxième édition, les Prix du commerce genevois mettent à l'honneur le commerce de proximité et récompensent neuf lauréats dans les domaines de l'accueil, de la plus belle vitrine et du « coup de cœur ». Monsieur Pierre-François Unger, conseiller d'Etat chargé du département des affaires régionales, de l'économie et de la santé (DARES), et Monsieur Xavier Comtesse, président du jury des Prix du commerce, directeur d'Avenir suisse, ont remis personnellement leur récompense aux lauréats de l'édition 2013 des Prix du commerce genevois en soulignant leur dynamisme et leur engagement.

Sur un total de 120 commerces en compétition, le jury a retenu neuf lauréats dans trois catégories : la plus belle vitrine, le meilleur accueil et le « coup de cœur », chaque catégorie étant dotée respectivement de 5'000 francs pour le premier prix, de 3'000.- francs pour le deuxième prix et de 1'000.- pour le troisième prix.

Organisé à l'initiative conjointe des associations professionnelles, des partenaires du secteur commerce et de la vente au détail ainsi que du département des affaires régionales, de l'économie et de la santé (DARES), ce concours entend valoriser la créativité et le dynamisme des commerçants genevois en contribuant à leur donner davantage de visibilité.

« Les Prix du commerce viennent récompenser l'originalité, l'innovation et le savoir-faire des commerçants genevois qui occupent une place fondamentale dans la cité. Ainsi, la qualité de la relation, le sourire à l'accueil, la décoration des vitrines, le conseil et la chaleur humaine constituent un point fondamental dans nos villes et nos quartiers. Les commerces sont des lieux où on a envie de partager et faire des rencontres. » se réjouit Monsieur Pierre-François Unger, conseiller d'Etat chargé du département des affaires régionales, de l'économie et de la santé (DARES).

En 2014, les Prix du commerce de l'économie genevoise vont s'enrichir d'un nouveau prix, « le Prix design des vitrines », grâce à l'arrivée d'un nouveau partenaire au sein du jury, la Haute école d'art et de design - HEAD - Genève. Cette distinction novatrice est le reflet d'une volonté de mêler créativité académique, contraintes entrepreneuriales et reconnaissance internationale aux Prix du commerce genevois. Un projet qui se réalise ailleurs dans le monde, mais qui n'existe pas, à notre connaissance, en Suisse.

Annexe: liste des lauréats des Prix du commerce de l'économie genevoise 2013

Illustrations sur demande auprès de elisabeth.tripod-fatjo@etat.ge.ch

Pour tout complément d'information

Jacques Folly - délégué au commerce, service de la promotion économique, département des affaires régionales, de l'économie et de la santé, tél. +41 (22) 388 31 64